

Agresso

Positiver Abschluss

[09.03.2009] Das Unternehmen Agresso hat das Geschäftsjahr 2008 positiv abgeschlossen. In Deutschland konnte der Umsatz um 13 Prozent gesteigert werden.

Auf ein positives Geschäftsjahr 2008 blickt die Firma Agresso zurück. Der Umsatz habe trotz der Verschlechterung der globalen Wirtschaftslage um insgesamt 27 Prozent auf rund 394 Millionen Euro gesteigert werden können, heißt es in einer Pressemitteilung des Unternehmens. In Deutschland betrug das Umsatzwachstum 13 Prozent. Im vergangenen Jahr hatte Agresso nach eigenen Angaben nachhaltig in den Ausbau seiner Software-Lösung für den öffentlichen Sektor investiert. Zu den Neukunden 2008 zählte unter anderem die Stadt Freudenberg.

(bs)

Stichwörter: Finanzwesen, Agresso, Finanzwesen